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理事長山本和紀

5月もあと少しです。公私ともにお忙しい中、メンバーの皆様はいかが
お過ごしでしょうか。

いよいよ、JCのスケールメリットとも言うべく「諸会議・諸大会」が目白押
しとなりお忙しくなる時期であります。LOMとしても2012年度の委員会

５月わんぱく例会のご案内

わんぱく相撲うつのみや場所」は、子どもたちが日本の国技である

「相撲」を通じて、心身の鍛練と健康の増進を計ることを、合わせて多く

の子どもたちに地域教育の場への参加機会を提供し続けることを目的と

して開催いたします。

日 時：２０１２年５月２７日(日曜日) 

公益社団法人日本青年会議所

人的資源グループ拡大委員会

日本青年会議所の拡大委員会にフォロワーメンバーとして出

向させていただいています、吉澤光彦です。

私は今年がＪＣラストイヤーな訳ですが、日本ＪＣへの出向は

今年が最初で最後、当初はついていけるかどうか不安いっぱ

いでありました。理事長座談会、拡大セミナーそして会頭公式

訪問といった全国行脚を概ね終了いたしまして、私といたしま
4月27日（金）に開催されました4月研修例会養老孟司講演会
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理事長山本和紀

5月もあと少しです。公私ともにお忙しい中、メンバーの皆様はいかが
お過ごしでしょうか。

いよいよ、JCのスケールメリットとも言うべく「諸会議・諸大会」が目白押
しとなりお忙しくなる時期であります。LOMとしても2012年度の委員会
が、予定者から考えて抜いてきたものが成果物として実る時期であり

ます。どちらも大切なJCです！そんな機会を、皆様の限界から少しだけ
踏み出し、ほんの少しだけ触れてみて下さい。私をはじめ正副一同必

ずや楽しいJCに誘いますのでいつでもウェルカム！
7月13日（金）・14日（土）15日（日）の第60回関東地区大会やまなし甲
府大会が開催されます（二荒山神社夏の神事天王祭と同日）。我が

LOMとしては、2013年度の関東地区大会を誘致すべく、できる範囲で
最大限にコミットメントしたいと考えております。158LOM・約9000名のメ
ンバーがいる関東地区。日本の青年会議所発祥の地首都東京がある

関東地区。全国約4万名のJCメンバーが一堂に介し日本JC最大の運動
発信の場サマーコンファレンスが今年も行われる関東地区。そんな日

本の礎となることを誓う関東地区協議会の最大の運動発信の場が地

区大会であります。その大会を宇都宮で主管することによって、更に絆

の深いLOMになるそのステップアップの場と考えております。
9月8日（土）には第41回栃木ブロック会員大会（とちぎフォーラム）が主
管LOMとして開催されます。JCが・仲間が・そして会員大会が、縦軸横
軸全てが有機的に結びつく和の鎹となるのが私たち一人ひとりであり

ます。JCやっていて良かった・JC入会して良かったと思えるようなJCを創
るのは私たち自身です。1年1年・1日1日を大切にして参りましょう。

５月わんぱく例会のご案内

わんぱく相撲うつのみや場所」は、子どもたちが日本の国技である

「相撲」を通じて、心身の鍛練と健康の増進を計ることを、合わせて多く

の子どもたちに地域教育の場への参加機会を提供し続けることを目的と

して開催いたします。

日 時：２０１２年５月２７日(日曜日) 
９：００～１７：００ ※予定

●場 所：栃木県総合運動公園内相撲場（別紙案内図参照）

栃木県宇都宮市西川田４－１－１

●主 催：公益社団法人宇都宮青年会議所

●共 催：宇都宮市相撲協会

●出場資格：宇都宮市、宇都宮市近郊、在住の小学生男女

●試合形式：各学年別、男女混合の個人トーナメント戦およびチーム別

団体戦

（団体戦は各団体３チームまでとします。）

●参加費：無料

公益社団法人日本青年会議所

人的資源グループ拡大委員会

日本青年会議所の拡大委員会にフォロワーメンバーとして出

向させていただいています、吉澤光彦です。

私は今年がＪＣラストイヤーな訳ですが、日本ＪＣへの出向は

今年が最初で最後、当初はついていけるかどうか不安いっぱ

いでありました。理事長座談会、拡大セミナーそして会頭公式

訪問といった全国行脚を概ね終了いたしまして、私といたしま

しては、勝手にとりあえずひと段落気分でいるところです。

今回の出向では群馬、茨城、千葉、静岡、三重、岐阜、石川と

いった各地に出向き、非常に有意義な（そして楽しい）体験を

させていたにだきました。各地で会頭講演を何度も聞き、各地

の理事長座談会に潜入し、様々なリアルな声を聴けて、大変

勉強になりました。

それにしても全国４７都道府県全部行かれてる、徳原委員長

には本当に脱帽です。徳原委員長のサポートに少しでもなれ

ればと思ってます。

これからはサマコンそして全国大会ともうひと山、ふた山頑張

らなくてはならない局面がありますが、なんていったてラストイ

ヤー、ロムの活動も勿論ですが、出向の方も、最後までつっぱ

しりたいと思います。

今後とも日本ＪＣ拡大委員会の

活動に注目してくださいますよう、

お願いいたします。

4月27日（金）に開催されました4月研修例会養老孟司講演会
では、88名のメンバーと多くのビジターのみなさまに参加いた
だきまして、また、その後の懇親会にもたくさんのみなさまに参

加いただき、研修委員会一同、厚く御礼申し上げます。

本例会は、公益事業でありましたので一般の方が多く来場さ

れ、受付から誘導・講演会終了後のアンケート回収と多く設営

面でのご協力をして頂き誠に有難うございました。

講師の養老さんから人間の脳の動き・人間の意識の捉え方、

また自然の美しさの定義等と幅広くご講演をしていただき普段

の生活では考えのつかないご講演をしていただきました。

今後の生活のなかで養老流の考え方を生かしていただければ

と思います。

最後になりますが、今回の経験を１０月例会に生かし、また

違った視点での例会を委員会一同で構築していきますのでご

協力よろしくお願いいたします。

研修委員会 委員長 倉持基

栃木ブロック出向者報告

とちぎフォーラム委員会 委員 佐藤義晴

いよいよ本年度中盤に差し掛かってまいり

ました。。９月のとちぎフォーラムに向けて委

員会メンバー日々、試行錯誤しております。

とちぎフォーラムでは、栃木県の中心部であ

る宇都宮市で開催することによりたくさんの人

と関わりを持ち、ふれあいや思いやりを伝え

ていきたいと思います。当日の講師も皆様に

るのは私たち自身です。1年1年・1日1日を大切にして参りましょう。

広報・審査委員会の赤羽雅生です。

5月も終わりに近づき、日中は汗ばむほどの陽気、
夏へのトレーニングといった感じです。

入会2年目の私ですが、和久委員長のもと当委員
会においてJC活動を楽しませていただいております。
委員会では、ラジオ番組等の新たな試みを用いた

宇都宮JCのPR活動、関東地区DVDの作成、財政・コ
ンプライアンス審査など、盛りだくさんのテーマに取り

組んでおります。

まだまだ勉強不足で、ご迷惑をおかけしてばかりで

委員会：KAKUDAI委員会 氏名：齋藤 隼人

勤務先：有限会社 朝日屋本店

みなさんこんにちは。KAKUDAI委員会の
齋藤隼人と申します。本年度、４月に入会致しました。皆様、

宜しくお願い致します。

そこで、簡単ではございますが、私の仕事を紹介さて頂き

ます。

朝日屋本店は1897年に創業致しました和菓子屋です。当
社の一番人気は白隠元豆の潰し餡を使った、「きんとんま

んじゅう」で1921年からのロングセラーであり、今も主力の
商品であります。現在はバラエティーに富んだ商品を揃え

いらっしゃ～い!!

公益社団法人日本青年会議所

関東地区協議会 会員交流委員会

委員 舟山 祥充

今年度、公益社団法人日本青年会議所関東地区協

議会 会員交流委員会に出向させていただいていま

す舟山です。

私たちの委員会では今年度は４月にひたちなかで関

東地区フォーラムを開催せて頂きました。

宇都宮からは須山副委員長と板林くんが出向してい

ます。私は須山副委員長のかばん持ちで時間の許

す限り他県で行われている委員会に付いていき、そ

ビジネスコーナー 広報・審査委員会だより

研修委員会 委員長 倉持基

宇都宮JCへようこそ!!

新入会員さん

今月の新入会員さんは

齋藤 隼人 君

篠原 務士君

栃木ブロック出向者報告

とちぎフォーラム委員会 委員 佐藤義晴

いよいよ本年度中盤に差し掛かってまいり

ました。。９月のとちぎフォーラムに向けて委

員会メンバー日々、試行錯誤しております。

とちぎフォーラムでは、栃木県の中心部であ

る宇都宮市で開催することによりたくさんの人

と関わりを持ち、ふれあいや思いやりを伝え

ていきたいと思います。当日の講師も皆様に

熱い気持ちを伝えるべく、すばらしい講師を予

定しております。

そして最後に６月２２日（金）に決まりました

交流事業では皆様のご協力のもと邁進し、交

流を図っていきます。大変お忙しいかとは思

いますがふるってのご参加よろしくお願いしま

す。

広報・審査委員会の赤羽雅生です。

5月も終わりに近づき、日中は汗ばむほどの陽気、
夏へのトレーニングといった感じです。

入会2年目の私ですが、和久委員長のもと当委員
会においてJC活動を楽しませていただいております。
委員会では、ラジオ番組等の新たな試みを用いた

宇都宮JCのPR活動、関東地区DVDの作成、財政・コ
ンプライアンス審査など、盛りだくさんのテーマに取り

組んでおります。

まだまだ勉強不足で、ご迷惑をおかけしてばかりで

すが、皆様のお役に立てるよう努力して参ります。

暑い季節に向かいます。くれぐれも体調管理はしっ

かりと!!
先日の金環日食の写真です。

皆さんご覧になりましたか？

委員会：KAKUDAI委員会 氏名：齋藤 隼人

勤務先：有限会社 朝日屋本店

みなさんこんにちは。KAKUDAI委員会の
齋藤隼人と申します。本年度、４月に入会致しました。皆様、

宜しくお願い致します。

そこで、簡単ではございますが、私の仕事を紹介さて頂き

ます。

朝日屋本店は1897年に創業致しました和菓子屋です。当
社の一番人気は白隠元豆の潰し餡を使った、「きんとんま

んじゅう」で1921年からのロングセラーであり、今も主力の
商品であります。現在はバラエティーに富んだ商品を揃え

ておりますので、手土産の際には是非、お使い頂けると幸

いです。本店は高根沢町の宝積寺駅近くにあり、宇都宮で

は宇都宮駅の売店、ベルモールでお買い求め頂けます。

ちなみに、私は生まれも育ちも東京の江戸っ子でありまし

て、朝日屋本店には結婚を機に仕事に就いた次第です。

新人です（笑）そして、宇都宮には知り合いがおりません。

ですので、これからのJC活動を通じて、仲間をたくさん作り
たいと思っております。宜しくお願い致します。

末筆ではございますが、皆様のご健勝とご多幸を心よりお

祈り申し上げます。

目標達成まで

１５人あと
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関東地区協議会 会員交流委員会

委員 舟山 祥充

今年度、公益社団法人日本青年会議所関東地区協

議会 会員交流委員会に出向させていただいていま

す舟山です。

私たちの委員会では今年度は４月にひたちなかで関

東地区フォーラムを開催せて頂きました。

宇都宮からは須山副委員長と板林くんが出向してい

ます。私は須山副委員長のかばん持ちで時間の許

す限り他県で行われている委員会に付いていき、そ

の土地のおいしいものを食べて楽しんでいます。

今年度は７月の13,14,15日に甲府にて関東地区大
会が行われます。

甲府はワインも美味しいですが、B級グルメで有名な
鳥もつ煮は美味しいです。ほうとうを食べながら鳥も

つ煮をつまみにワインですね(*^。^*)
７月、甲府の地で待っています

篠原 務士君

松井 崇君


